

Miles de manifestantes contra enmiendas de Nethanyahu en Israel



Captura de pantalla

Jerusalén, 13 sep (RHC) Cerca de 40 mil personas se congregaron en frente del Tribunal Supremo (TS) de Jerusalén para manifestarse en contra de las enmiendas judiciales impulsadas por el actual gobierno de Israel presidido por Benjamin Nethanyahu.

A juicio del líder opositor, Yair Lapid, este acuerdo “es un nuevo truco destinado a crear dificultades a los jueces del TS antes de la sesión judicial de esta semana, cuando deban decidir sobre las peticiones contra la ley de razonabilidad”.

En tal sentido, Lapid alertó a sus simpatizantes sobre los acuerdos por los que instó a salir a las calles para garantizar que la voluntad de los israelí se haga respetar.

El acuerdo propuesto depende de la presentación del gobierno de una versión “más suave” de la ley aprobada en fecha reciente, en la cual suprimen el estándar de razonabilidad para las decisiones del

gabinete y las decisiones ministeriales.

Asimismo, el gobierno propuso congelar durante 18 meses los esfuerzos para reconstituir el comité de selección de jueces, por lo que requeriría el apoyo de siete de nueve miembros en el Comité de Selección Judicial para todos los nombramientos, incluida la selección del presidente del Tribunal Supremo.

Pese a que Netanyahu ha intentado llevar a cabo la enmienda, ésta enfrenta protestas desde hace más de 36 semanas, además de advertencias de figuras económicas y jurídicas que amenazan con perjudicar los intereses de Israel. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333843-miles-de-manifestantes-contra-enmiendas-de-nethanyahu-en-israel>



Radio Habana Cuba